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UN PANORAMA DE LA INFORMATICA EN LA UCCHOMENAJES POR EL ANIVERSARIO DEL P. JEAN SONET

Con esta nota quisimos presentar un panorama 
completo y detallado sobre la interrelacion 
que tiene nuestra universidad con la informat^ 
ca, a través de su Centro de Cómputos instala
do en la Facultad de Ingeniería.
Para redactar este informe, recurrimos a la 
colaboración del Ing. Sartori, director del 
centro, quien, con su amabilidad característi^ 
ca nos explico:

"La UCC comenzó con la enseñanza de la computa
ción en el año 1966. Desde entonces se han su
cedido 4 familias de sistemas de computación, 
hasta llegar al actual conjunto de computado
ras profesionales compatibles IBM operando en 
forma independiente o en red."
El Centro está dirigido por el Ing. Oscar Sar
tori y asistido por las Ingenieras, Emilia Ca
rranza y Alejandra Bossio, además de Fabiana 
Soriano, técnica en computación. Funciona des-

(Sigue en la pág. 5)

Tal como se anunciara en el numero anterior de 
NOTICIAS UCC, el día 30 de Noviembre se cumpli
rá el primer aniversario del fallecimiento del 
P. Jean Sonet, S.J.

Ese mismo día se realizarán dos homenajes, 
uno por parte de la "Fundación para el Progreso 
de la Universidad Católica de Córdoba", y por 
otra parte de la misma Universidad. Es posible 
también, aunque todavía no tenemos los datos 
precisos, que la Ciudad de Córdoba haga un ho
menaje por la mañana.

A las 12 horas, en la Clínica Reina Fabiola- 
Hospital Esquiü, se realizará la inauguración 
de la Planta Baja.del nuevo pabellón "Jean So
net S.J." (Será el homenaje de la Fundación).

A las 19 horas se realizará una Misa Conce-

!

lebrada en la Capilla del Campus, y el descu
brimiento de una lápida en recuerdo permanente 
del P. Jean Sonet. (Este homenaje será el de 
la Universidad).

Están invitados a los actos, además de las
autoridades civiles, eclesiásticas y militares
todos los docentes, autoridades y alumnos que
quisieran participar.
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FECHAS IMPORTANTES LA HISTORIA DE AUSTRIA

1) INSCRIPCIONES AL CURSO DE INGRESO El jueves 27 de Octubre ppdo. tuvo lugai la dise£ 
taci5n del profesor austríaco Dr. Gerhard Drekon-' 
ja de la Universidad de Viena, especialista eji 
Ciencia Política quien se refirió a la situación 
interna de Austria, a partir de 1918, abarcando 
dos períodos: desde el año 1918 hasta 1938 y des 
de 1945 hasta la actualidad. Partió desde la cáT 
da de los Habsburgos hasta el fin de la República"" 
con^el advenimiento del Nacional Socialismo y re
tomo a partir de la ocupación de Austria por par
te de las potencias aliadas. Considero el período 
intermedio, la época de anexión (Anschluz) al 
cional socialismo, no como una decisión propia 
del pueblo austríaco, sino como una ocupación mi
litar alemana bajo la cobertura de un plesbicito 
llevado a cabo con falta de seriedad.
Fijo como año histórico a 1955 en que se retira
ron las fuerzas aliadas con la pérdida de autono 
mía, con la neutralidad obligatoria, asumida a. ~ 
partir de entonces por Austria.
Una vez hecho el análisis histérico, abordo el 
tema de la integración de Austria,al Mercado Co
mún Europeo. Actualmente se aguarda la respues
ta de la "Burocracia de Bruselas", y la eventual 
reacción de la Union Soviética.También comento 
la eventual pérdida de la obligada situación de 
neutralidad a que está sometida Austria, si la 
misma ingresara al Mercado Común Europeo.
En síntesis, brindo ima exposición didáctica y 
organizada, con un amplio espectro de temas pa
ra la reflexión y análisis. Además dejo sentada 
su intención de servir a un intercambio con la 
Universidad de Viena.

Para los que quieren comenzar su carrera uni
versitaria:

A partir del l°de Diciembre 
hasta el 22 de Diciembre.

DE LUNES A JUEVES y de 8 a 11 hs.

2) PASES DE OTRAS UNIVERSIDADES
Para los que vienen de otras universidades y 

quieran continuar su carrera universitaria en 
esta Universidad: nales días: 8 y 9 de Marzo 

y también: 13,14,15 y 16 de Marzo, 
De 8 a 11 hs.

í3) REINSCRIPCIONES:
Para los que son estudiantes de esta Univer

sidad y quieren continuar sus estudios:
los días: 13,14 y 15 de Febrero 

27 y 28 de Febrero 
1,2,6 y 7 de Marzo.

SE RECOMIENDA ANOTARSE EN LOS PRIMEROS DIAS 
DISPONIBLES DE LAS FECHAS INDICADAS.

EL DOCTOR CARLOS FLORIA DISERTO EN LA UCC

Invitado por la Facultad de Ciencia Política y 
Relaciones Internacionales el día viernes 14 de 
Octubre tuvimos la grata presencia del Dr. Car
los Floria.
Es de destacar que el Dr. Floria es un destaca 
do politologo argentino y en estos momentos pr^ 
side la Asociación Argentina de Ciencia Polít^ 
ca. ~
El tema tratado en la oportunidad fue "La Ar
gentina, Hoy", permitiendo éste una exposición 
acertada del catedrático junto al posterior de
bate con el público presente que por cierto fue 
mucho.
A continuacién transcribimos algunos de los 
samientos principales qué tuvimos con el profe^ 
sor: "La regresión es constante en la Argenti
na y, si se comparte este diagnostico, la diri
gencia debiera ponerse a la altura del desafío 
una exigencia que le reclama ejemplaridad, pe
dagogía política y cultural, además de 
cuidado en los procedimientos de la democracia 
competitiva",
"Si se acepta que la Argentina ya no es el gra
nero del mundo sino un país pobre, que tiene un 
subdesarrollo económico y político por remontar 

. si se acepta esto como una tarea frente a la 
cual no hay que bajar los brazos al estilo dis- 
cepoleano, no habrá crisis sino, a lo sumo,gran 
des dificultades". ~
"La democracia no es solo resultados; también 
es procedimientos. Hemos mejorado bastante y 
también hemos aprendido que sobre este camino 
es necesario procurar resultados eficaces".

LA REFORMA DE LA CONSTITUCION

El Dr. Héctor R. Masini, egresado de la primera 
camada de la Facultad de Derecho, en 1963, y ac
tualmente Diputado Nacional por el Partido Justi 
cialista, dicto una conferencia sobre "La Refor~ 
ma Constitucional, su necesidad". Dicho evento 
fue organizado por la Cátedra de Derécho Públi
co Provincial de la Facultad de Derecho 
lizo en el anfiteatro de Cs. Químicas.
En ella,el político expuso la necesidad de re
formar nuestra Carta Magna, haciendo una sínte
sis histérica desde su promulgacién hasta nues
tros días.

pen

y se rea

un gran

No hizo referencia a los puntos específicos que 
a su juicio deberían ser reformados, ya que está 
expuesto en su proyecto de Constitucién, pero si 

^ explicé claramente el por qué de la necesidad de 
una reforma.
El Dr. Masini es también Profesor de la Cátedra 
de Legislacién y Realidad Nacional e Integracién 
Cultural en la Universidad Tecnolégica Nacional 
y en la Cátedra de Derecho Constitucional e Ins
tituciones Políticas de la Universidad Nacional 
de Cuyo.

1
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CONFIRMACIONES UCC ELECCIONES EN CIENCIAS ECONOMICAS

La UCC. ofrece a sus alumnos la oportunidad de 
ser instruidos en los sacramentos que aun no 
yan recibido.
Esta preparación comienza en Abril, concluye en 
Octubre. Su duración es de una hora y media por 
semana. Consiste en lo que podíamos llamar una 
clase o conversación sobre el contenido del sa
cramento y sus compromisos; los padrinos también 
son instruidos sobre sus responsabilidades.
La catequista es la señorita Zulma Dinca, secre
taria del SAP.
Este año el grupo fue de 16 alumnos.
El pasado viernes 28 de Octubre se hicieron las 
confirmaciones en la Capilla del Campus y los que 
recibieron la Unción y la Imposición de las Ma
nos, fueron estudiantes de Derecho, C. Política, 
Cs. Económicas, Agronomía y Arquitectura.
La ceremonia fue presidida por el P. Carranza 
S.J. como delegado del Obispo.

Entre los días 26 y 28 de Octubre se llevaron 
a cabo las elecciones para el Centro de Estu
diantes de la Facultad de C. Económicas y de 
la Administración. Participaron tres listas:
La Nueva Alternativa (LNA), Frente Independien 
te Académico (FIA) y el Frente de Orientación 
Nacional Universitario (FONU).
Previamente se organizo un debate el día 25, 
en el cual se destaco la participación de los 
estudiantes.
En total votaron 449 estudiantes.
Los resultados:

FONU 257 votos 57,2% 
21,2% 
20,3%

FIA 95
LNA
En blanco 
Total

91
6 1,3%

449 100,0%V

Corresponde: Presidencia: FONU 
Cinco Secretarías: FONU 
Dos Secretarías: FIA 
Una Secretaría: LNA 
Una Vocalía: FIA 
Una Vocalía: LNA

CUCCOR RUMBO A MASCARDI

Los responsables del Campamento (CUCCOR), reit^ 
ran la invitación a quienes quieran participar 
en una aventura en los Lagos del Sur.
La UCC organiza campamentos de verano desde el _a 
ño 1977, de manera que cuenta con 11 años de ex 
periencia.
Condición importante es que se concurra a las 
reuniones de los domingos, para integrarse en el 
grupo y ayudar a la preparación.
Mas informaciones en el SAP (Campus).
Próxima reunión: 13 de Noviembre en Trejo 323 
(tocar timbre), a las 19,30 hs.

EL FORUM INTERNACIONAL DE LA JUVENTUD 1988

VIAJAN LOS FARMACEUTICOS

El 30 de Octubre partieron para Buenos Aires un 
grupo de 18 alumno's de 4°Año de Farmacia, para 
visitar los siguientes laboratorios de productos 
farmacéuticos: SIDUS, PROMECO, ROCHE, ROUX OCEFA, 
BAGO. Los acompañaron las profesoras de la Cát^ 
dra de Farmacotecnia: Dra. Raquel Montaña y Dra. 
Silvia Schvartzman.

JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS 1988

A lo largo del año se viene realizando una in
tensa tarea de servicio y difusión de la Uni
versidad, que ha culminado con la realización 
de las Jornadas de Puertas Abiertas, realiza
das en Agosto y en Octubre, de igual modo que 
en el año pasado.
Es sumamente interesante que este año se haya 
logrado duplicar la cantidad de alumnos inter£ 
sados en ingresar, que visito la Facultad de 
su elección. Ello se debe en parte a que se ha, 
ya visitado también el doble de colegios secun 
darios.
Hubo además una mayor afluencia de estudiantes 
del interior de la Provincia y del resto del 
país.
Estos son los datos finales.

El FORUM se desarrollo en Rio de Janeiro los 
días 11,12 y 13 de Octubre, organizado por la 
Fundación del Hombre (Madrid). Para participar 
en el mismo se convoco a jovenes, hombres y mu
jeres entre 16 y 30 años de edad, de 64 países 
de America, Asia, Europa, y Norte de Africa.
De nuestra Universidad asistieron Daniel Edgar
do Asef, Claudia Lucía Perez, María Eugenia Sa- 
vino, Silvia Roxanna Travaglia y también Jorge 
Cabañez.
Todos pudieron expresar sus opiniones sobre una 
amplia gama de temas relacionados con la cultu
ra, educación, ocupacion/trabajo, progreso, fa
milia e Iberoamérica año 2000. Sobre estos te
mas se reunían en pequeños grupos y luego se e- 
laboraban conclusiones al final de cada sesión. 
Todos los datos serían luego procesados en el 
Banco de Datos que la Fundación posee en España 
y podrán ser consultados por vía telefónica.
La Fundación del Hombre ha recibido el reconoci
miento de la OEA y de la ONU, y conto con las 
altas autoridades de estos organismos en sus ac 
tos oficiales.
Para nuestros alumnos fue una experiencia inol
vidable.

1987 1988
Medicina
Ingeniería
C. Económicas
C. Químicas
Arquitectura
Derecho
C. Política
C. Agropecuarias
TOTAL

255 691
241 523
253 492
212 441
157 219
138 216
144 210
81 185

1481 2977
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PROFESOR EMERITO Y SIGUE CRECIENDO LA HEMEROTECA
Ha dado un resultado muy positivo el nuevo sis
tema implementado en la Hemeroteca a partir de 
este año, por el cual los socios pueden retirar 
en calidad de prestamos, revistas, informes,etc. ,. 
como así también consultar directamente en las 
estanterías.
A la fecha se cuenta con 345 socios, se efectua
ron mas de 800 préstamos y se movilizaron alrede
dor de 4jOOO revistas.- Si bien esto todavía es po
co, dado el tamaño de nuestro alumnado, es un in
cremento notable sobre años anteriores.
La creación de una sección de diarios, aunque con 
algunos incovenientes en el recibo de material, 
atrajo a numerosos lectores.
La Hemeroteca les agradece a los alumnos que cum
plieron devolviendo a término el material sin de
terioros. Y de paso, les solicita a los que aún 
no efectuaron devoluciones, que lo hagan a la ma
yor brevedad posible. .

'í

JORNADAS DE DECANOS Y SECRETARIOS TECNICOS (DST)

Con todo éxito se realizaron durante el año las 
Jornadas de Decanos y Secretarios Técnicos con el 
P. Rector, y bajo la coordinación del Dr. Riear^ 
do Costa.
Se reunían todos los últimos martes del mes, lo
grando así una continuidad muy notable con la i- 
niciativa surgida el año pasado. Sobre la base 
de lo logrado en el'87 se fijaron objetivos y un 
método de tratamiento del tema. Cada participari 
te recibía lecturas previas para el tema, luego 
se le daba un tratamiento en pequeños grupos y 
plenario y en tercer lugar se invitaba a una pe_r 
sona experta en el tema para que disertara sobre 
el mismo y se concluía con un dialogo entre el 
grupo y el visitante.
Los tres temas tratados que abordaron fueron los 
siguientes:
La Democracia como forma de organización: posibi
lidades y deformaciones, con la conferencia del 
Dr. Pedro J. Frías.
La Libertad de Enseñar y Aprender, con conferen
cia del Dr. Fernando Martínez Paz.
La Misión de la Universidad Católica, con confe
rencia por el R.?. Miguel A. Moreno, S.J,
Sobre cada tema se ha realizado una élaboracién 
escrita con el fin de integrar lo leído, lo dis
cutido y lo expuesto.
La ultima reunión del año tuvo lugar en el mes 
de Octubre y se procuro evaluar toda la activi
dad realizada. Se destaco que se habrían cumpl^ 
do los objetivos propuestos y se señalaron aspe£ 
tos a avanzar en el '89.

PROF. DR. CARLOS A. CONSIGLI

El 26 de Octubre se desarrollo un acto en la F^ 
Cuitad de Medicina, en la cual se distinguió al 
Prof. Dr. Carlos A. Consigli con el Título de 
Profesor Emérito de la Universidad Católica de 
Córdoba. Seguidamente, el Prof. Consigli dicto 
una Conferencia sobre el tema "Dermatosis Ine^ 
tética y su Proyección Total",
Cabe destacar que el Prof. Consigli ha tenido 
una larga trayectoria como autoridad y como -d^ 
cente de la Facultad de Medicina, uno de los 
pioneros y fundadores de la misma. Felicitacio
nes I I !

^

COMPUTADORAS EN EL CAMPUS

A partir del próximo l°de Febrero, estarán en 
funcionamiento los equipos de computación para 
registrar la actividad académica y administra
tiva en todas las Facultades. Actualmente solo 
funcionan plenamente en las Facultades de Medi
cina y Ciencias Químicas. Con este progreso 
queda completado el proceso de computarizacion 
de Aspectos administrativos y académicos en la 
Universidad.

EL PROFESIONAL Y LA PROFESION

En la Facultad de Cs. Químicas, la Cátedra deEt_i 
ca Profesional, organizo el 29 de Septiembre un 
panel interdisciplinario sobre el tema: "El Pro
fesional y la Profesión". Los panelistas fueron 
Ing. Maltese de la U.N.C., Ing. Irico de la UTN, 
el Dr. Velasco (Decano de la Facultad) y el P. 
Carlos Carranza, S.J. (Vicerector de Formación). 
Coordiné el titular, Prof. Esteban Bobadillá.

Participaron alumnos de 4°año de Farmacia y 
de 5°de Bioquímica, y alumnos invitados de 
otras facultades y de la U.N.C.

Este panel interuniversitario forma parte de 
un proyecto de trabajo elaborado conjuntamente 
con la Secretaría de Acción Universitaria. Por

SEMINARIO SOBRÉ VEGETACION Y DISEÑO
Los días 7 y 8 de Octubre estuvo en la UCC Eve^ 

lyn Ingeborg BRENN, joven ingeniera paisajista 
graduada en FACHHOCHSCHULE WEHENSTEPHAN, Munich 
Rép. Federal Alemana.
En esta oportunidad tuvo bajo su conducción el 
Seminario VEGETACION y DISEÑO, programado por 
el Instituto de Diseño del Paisaje de la Facul
tad de Arquitectura. Conté con la participación 
de 42 estudiantes y profesionales.
La ingeniera paisajista ya había participado el 
año anterior, 1987; en tareas que se cumplen 
dentro del Instituto. Fue muy interesante su 
aporte sobre criterios paisajísticos europeos 
en el manejo de la vegetación.

)

ello, se proyecta realizar la misma experiencia 
en las otras dos Universidades.

ii'
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LABORATORIO DE DISEÑO Y REALIZACION

En la Facultad de Arquitectura, con el objeto 
de iniciar y desarrollar en la misma un traba
jo de Introducción a la Investigación Aplicada 
y con la intención de aportar a la formación 
personal, los arquitectos María Teresa de Cena 
y Juan Carlos Stevenazzi, desarrollaron un La
boratorio-Seminario (Workshop) durante el año, 
partiendo de trabajos de exploración y experi
mentación sensible, como instrumento pedagógi
co para el desarrollo de la creatividad. Dicho 
trabajo participo en las Jomadas sobre "El 
Hombre y el Espacio" (2 de Septiembre de 1988), 
organizada por el Centro Cultural San Martín, 
de la ciudad de Buenos Aires, Facultad de Ar
quitectura (Area de Investigaciones Proyectua- 
les) de la U.B.A., y por la Facultad de Psico
logía de la U.B.A.

\

INGENIERO MELO EN RADIO UNIVERSIDAD ( Viene de la Pag.l )

El Ing. Oscar Meló, Decano de Cs. Agropecuarias, 
salió en el programa de Radio Universidad titu
lado "La Música y la Universidad".
En esa oportunidad dialogaba con el conductor 
de la audición Sr. Martín González, acerca de 
las actividades científicas y tecnológicas que 
se llevan a cabo en su Facultad y en el Gentro 
de Microscopía Electrónica. Se refirió a los 
criterios de selección de investigaciones y a 
los temas de investigación que se vienen desa
rrollando: "Mejoramiento, Reproducción y Nutr¿ 
ción de Bovinos"; "Camélidos Sudamericanos" y 
entre las avanzadas actividades de la Cabaña la 
"Transferencia de embriones". También se refirió 
a los "Cultivos de Tejidos y Estudios sobre 
Reproducción Vegetal" que se desarrollan en Mi^ 
uroscopia Electrónica.
El Ing. Meló destacó que en su Facultad, los 
investigadores se dedican a solucionar proble
mas concretos, procurando que los resultados 
científicos sean utilizados directamente por 
los productores.
Desde que se realizó este programa, ya se han 
hechos otras entrevistas similares con el Dr. 
Epgenio Gimeno Balguer y el Ing. Alejandro Dan 
te Marochi.

•.. INFORMATICA EN LA UCC

de las ocho de la mañana en forma continuada 
hasta las 21:30, de lunes a viernes por el mo
mento .

Actualmente se opera con el MICROVAX II cuya 
configuración está dotada de
- Memoria central de 5 MB (mega bytes) con ex

pensión a 13 MB. ~~
- 2 unidades de disco tipo Winchester de 71 

MB cada uno.
- 1 unidad manipuladora de cartucho de cinta 

magnética.
- 2 unidades de diskette
- 24 líneas de comunicaciones, expansibles a 

40, con Multiplexer estadístico.
Al actual equipo están conectadas 20 terminales 
video y 9 teleimpresoras. El sistema operativo 
empleado es el VMS y abarca lenguajes de progra 
mación como FORTRAN 77, PASCAL, BASIC PLUS 2, ~ 
COBOL, C, DATA TRIEVE y ASSEMBLER.
Además en este semestre se agregó un importante 
contingente nuevo (ver NOTICIAS UCC 129) que
podrá operar indistintamente en la modalidad PC 
o emulando terminales del computador Microvax. 
Por esta circunstancia, el Centro de Computa
ción Académico, en el segundo semestre de este 
año, se reubicó por tercera vez desde su crea
ción. Así, fue acondicionado el nuevo local que 
consta de dos aulas con una capacidad de 15 
puestos de trabajo por aula, con un diseño er- 
gonómico, para que en cada puesto trabajen dos 
alumnos, fomentando además, el trabajo en equi
po y permitiendo un desarrollo simultáneo de 2 
clases de laboratorio, con 30 alumnos por clase. 
El viejo local del Centro de Computación está 
destinado a la instalación de terminales 
potadoras profesionales para estudio e investT- 
gación de docentes y alumnos de los últimos cur 
sos de las diferentes Facultades de nuestra UnT 
versidad.

CONGRESO EN GUATEMALA
El Decano de la Facultad de Arquitectura de 
Universidad de San Carlos de Guatemala, Arq. 
Eduardo Aguirre Cantero, ha realizado una visi
ta a nuestra Fac. de Arquitectura, con el obje
to de invitar a nuestras autoridades a parti
cipar en el Congreso Latinoamericano de Facul 
tades de Arquitectura, que tendrá lugar en I^r 
zo del año entrante en ese país. El Arq. Agui
rre Cantero quedo gratamente impresionado por 
el trabajo que se realiza en nuestra Facultad. 
Cabe añadir que este próximo Congreso se reali 
zá dentro del marco de la UDUAL (Unión de Uni“ 
versidades de America Latina).

la

1

y com

Se preve la iniciación de actividades, para el 
próximo año lectivo, con la participación de 
docentes y alumnos de Medicina, Arquitectura, 
Ciencia Política y Ciencias Químicas. Por ahora 
el Centro está siendo aprovechado por docentes 
y alumnos de la Fac. de Ingeniería, los que en 
total suman unos 400. Para el próximo año, se 
abrirán vacancias para docentes y alumnos de las 
Facultades mencionadas, con 
y tentativo, de 30 interesados por facultad.

ACTOS DE FIN DE CURSO

El tradicional acto de fin de curso, para to
do el personal docente se realizará el día 
Viernes 25 de Noviembre. A las 21 bofas comen
zará la Santa Misa en el Campus y luego habrá 
una cena.

un numero promedio



. En el ultimo partido que quedaba por jugarse en 
el Torneo Clausura se definió la situación de 
Cs Es ALF y de Medicina B, ambos aspirantes al 
ascenso.

El equipo de Cs. Es.' (fotografía) venció por 4 
goles a 1, por lo que el próximo año participa 
rá en la Categoría'A.

’i

/l

i.'r

EDITORIAL
No acostumbramos hacer notas editoriales regu]a^ 
mente, pero al ser esta, la ultima entrega 
este año les hace el modesto noticiario que di- . 
rijo, no está demás decir algunas cosas al mar
gen .
Decir por ejemplo, que esperamos con sinceridad 
que este haya sido un buen año para todos uste
des, y continué siéndolo durante el ultimo tra 
mp que queda por recorrer.
Para varios, la vida estudiantil ya finaliza, y 
dejan aulas para insertarse en el sector produ£ 
tivo de la sociedad.. Para ellos, nuestros mejo
res deseos de progreso y nuestro apoyo para la

lucha, que como dicta la experiencia, recien ca 
menzará cuando sean dueños del anhelado título. 
Aquí, dentro de la redacción despediremos a Ma- 
rio y a Julio; a pesar de que ellos van a dejar 
de formar parte de Noticias UCC, no dejarán de 
pertenecer a este pequeño grupo de amigos.
A los que vuelven el próximo año, los esperamos 
con una entrada nueva al Campus y con las ganas 
de siempre de seguir adelante.
Suerte a todos en los exámenes finales, y no ol_ 
viden llevar a sus casas, nuestros votos de paz 
y felicidad por las fiestas de fin de año.

El Director.
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LOS INTEGRANTES DEL STAFF '88: ALFONSO, MIGUEL, VICTOR, HORACIO, MARIO, 
MARIA ANDREA, MARCELO Y JULIO.


